

# GASTRONOMIE À MARRAKECH

CHEFS & RECETTES  
 NOS ADRESSES  
 COUPS DE CŒUR



\*GASTRONOMY IN MARRAKECH • CHEFS & RECIPES • OUR FAVORITE SPOTS



## CÔTÉ BOUGIE MARRAKECH



### COLLECTION "40.000 MARRAKECH"

Marque marocaine 100% artisanale, **CÔTÉ BOUGIE** innove et invente sans cesse. Focus sur la toute nouvelle collection "40.000 Marrakech".

Depuis trois ans l'idée germait dans la tête déjà bien remplie d'Omar Benabderrazik, fils de Saïda Kadiri la fondatrice. "40.000 Marrakech" nous propose des bougies conceptuelles qui nous font voyager au travers de trois senteurs singulières et emblématiques de la ville ocre. Ce parcours original commence avec les coffrets qui s'assemblent comme un puzzle pour dessiner notre trajet. Sur les pots en terre cuite sont gravées les étapes de cette promenade olfactive au cœur de Marrakech et de ses parfums envoûtants.

• PLACE JEMAA EL FNA

Immersion dans l'effervescente médina et ses souks : un doux parfum de cuir tanné mélangé aux épices qui met nos sens en émoi.

• RUE YVES SAINT LAURENT

Pause fraîcheur à l'ombre des palmiers du Jardin Majorelle : une note acidulée de mandarine pétillante contrebalancée par une vanille gourmande pour une sensation de bien-être.

• RUE DE LA LIBERTÉ

Délicieuse odeur de pâtisserie orientale tout juste sortie du four : un onctueux parfum sucré d'amande et miel mélangé à la fleur d'orange.

The 100% Moroccan artisan brand, **CÔTÉ BOUGIE** is constantly innovating and pushing for more excellence, focusing on the brand new collection, the "40.000 Marrakech".

For three years, the idea was sprouting in Omar Benabderrazik's head, whose mom is Saïda Kadiri, the founder of the establishment. "40.000 Marrakech" offers conceptual candles that make us travel through three unique and emblematic scents of the red city. This journey starts with puzzle pieces that come together in the form of little boxes. The discoveries we make through this olfactory walk in the heart of Marrakech are etched on the terracotta pots.

• PLACE JEMAA EL FNA

Immersion in the effervescent medina and its souks: a sweet fragrance of tanned leather mixed with spices to stimulates our senses.

• RUE YVES SAINT LAURENT

Freshness pause in the shade of the palm trees of the Jardin Majorelle: a tangy note of sparkling mandarin counterbalanced by a gourmet vanilla for a feeling of tranquility.

• RUE DE LA LIBERTÉ

Delicious smell of freshly baked oriental pastries: a creamy sweet scent of almond and honey mixed with orange blossom.